

Dr. Martina Kreder-Strugalla  
Gisela Pfaller  
Alfred Rietzler  
Wolfgang Schmidhuber

fraktion@gruene-hohenbrunn.de



Riemerling, 20. Januar 2016

An den 1. Bürgermeister der Gemeinde Hohenbrunn  
Herrn Dr. Stefan Straßmair  
und die Damen und Herren des Gemeinderats

## Antrag

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,  
sehr geehrte Kolleginnen und Kollegen,

wir bitten um Zustimmung zu folgendem Beschlussvorschlag:

Die Beschilderung VZ 209 – 30 (Pfeil, geradeaus fahren) an der Einmündung in die Prinz-Alfons-Straße wird wieder hergestellt.

Nach dem Umbau in der Rudolf-Diesel-Straße und Neugestaltung der Verkehrsinsel wurde die Beschilderung an der Einmündung in die Prinz-Alfons-Straße geändert bzw. entfernt. Die bisherige Beschilderung leitete dort den Verkehr aus dem Gewerbegebiet geradeaus zur Rosenheimer Landstraße, Abbiegen nach rechts war nicht erlaubt. Die Regelung sollte verhindern, dass sich in der Prinz-Alfons-Straße ein Ausweichverkehr parallel zur Rosenheimer Landstraße etabliert, das ist nach wie vor zum Schutze der Anlieger wünschenswert. Die Einfahrt des von Westen kommenden Verkehrs in die Prinz-Alfons-Straße war und ist uneingeschränkt möglich.

gez. Martina Kreder-Strugalla  
Gisela Pfaller  
Alfred Rietzler  
Wolfgang Schmidhuber